

ABSTRAK

Tingkat pengangguran yang terus meningkat dari tahun ke tahun menjadi suatu hal yang menakutkan bagi kita semua, terutama di provinsi Aceh dimana provinsi aceh menjadi provinsi termiskin nomor satu se-sumatra. Lebih menyedihkan lagi yaitu persentase pengangguran dari lulusan universitas cukup besar. pada hakikatnya lulusan dari universitas diharapkan dapat mengurangi tingkat pengangguran yang bermuara pada berkurangnya tingkat kemiskinan di provinsi Aceh. Dan juga tingkat pertumbuhan UMKM di kota Banda Aceh yang sangat sedikit yakni hanya tumbuh 0,6% dari 2021 ke 2022 sehingga pemerintah mendorong seluruh universitas di kota Banda Aceh untuk menerapkan Pendidikan kewirausahaan untuk setiap fakultasnya. Maka dari itu peneliti meneliti pengaruh Pendidikan kewirausahaan dan efikasi diri terhadap niat berwirausaha pada mahasiswa di kota Banda Aceh.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Pendidikan kewirausahaan yang telah didapatkan dari universitas dalam bentuk mata pelajaran dan efikasi diri dari mahasiswa terhadap niat mereka untuk berwirausaha atau memulai usahanya tersendiri.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif deskriptif. Penyebaran quisioner dilakukan terhadap 400 orang mahasiswa di kota Banda Aceh, kemudia dilakukan pengujian statistic menggunakan analisis regresi sederhana dan berganda menggunakan IBM SPSS.

Hasilnya adalah data dari setiap variabel mempengaruhi satu sama lain dan juga variabel mediasi juga terbukti memediasi hubungan antara Pendidikan kewirausahaan dengan niat berwirausaha. Semua data juga normal dan tidak terjadi multikolinieritas. Dengan adanya penelitian ini peneliti mengharapkan dapat menjadi bahan pertimbangan bagi dosen untuk menginovasikan cara belajar pada Pendidikan kewirausahaan dimana harus mengedepankan praktik agar mahasiswa mempunyai efikasi diri dan niat untuk berwirausaha semakin tinggi.

Kata Kunci : Pendidikan Kewirausahaan, Efikasi diri, Niat berwirausaha